
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

沈嘉灝（副總監）：

我覺得資訊科技在各行各業已成為很重要的一部分。對資訊科技的認識甚或在資

訊科技行業的發展，對（個人）事業以至個人發展都很重要。

莫凱喬（經理）：

其實（我們）可以利用資訊科技幫助（客戶）。我們在提供資訊科技諮詢（服務）

時，（除了可以）幫助客戶解決問題，亦可以幫助他們計劃在未來三至五年的發

展前景。

李雋灝（助理經理）：

在我們的工作環境，其實所有工作都很緊湊。最理想當然是每天都能夠幫助大家

處理各種不同的問題。除此之外，我們的同事跟客戶討論（個別）項目時，亦可

能想為（客戶的）公司運作引入新元素或新技術，並研究這樣是否可行。這時候

便會通過我們（資訊科技團隊）了解有關公司的（操作）環境，以評估整件事情

（引入新技術）是否可行及商討怎樣才可以達到最好（的效果）。

吳嘉麗（信息技術專員）：

在我們的資訊科技世界裏，理論上沒有什麼事情是解決不了的。不過在面對新事

物（的時候），許多同事都會卻步，但只要找到（問題的）原因及來源，逐一尋

找解決方法，我相信（任何）問題都不會是（解決不了的）問題。

沈嘉灝（副總監）：

我覺得最重要的是保持好奇心及開放的態度。資訊科技其實是一個千變萬化、日

新月異的行業，如果我們能夠保持這種態度，便能確保自己可以跟上時代潮流，

亦能夠在這個行業有更好的發展。

莫凱喬（經理）：

我覺得資訊科技這個行業非常刺激，每天都有新的東西（科技）出現。只要你有

熱誠，對新的想法抱持開放的態度，其實（從事資訊科技工作）是挺開心的。

歐樂恆（畢馬威諮詢（香港）有限公司合夥人）：

我認為未來將會是資訊科技及技術的世界。在畢馬威，我們可為科技畢業生提供

各種不同的職業前景。在公司內部而言，我們需要人才幫助我們支援數碼中心和

創新中心。我們通過前線員工為其他公司提供資訊科技的建議，從而幫助他們發

展。坦白說，他們的職業前途是可以從畢業生一直晉升至合作伙伴。 

“IT – You Study, We Hire!” 


